Oración y Alabanza – 2 de Julio de 2025



"Porque vosotros sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá así como ladrón en la noche".

1 Tesalonicenses 5:2 (RVR1960)

Guinea: Los misioneros Tom y Sherry Moore compartieron: "El domingo pasado fue el Domingo de las Mujeres en la Iglesia Kamsar. Las mujeres estuvieron a cargo de todo el servicio. Cantaron canciones especiales mientras tocaban sus calabazas, adorando al Señor. Honraron a la esposa de su pastor regalándole tela para un nuevo atuendo. La pastora Celine predicó el mensaje. Es nuestra primera pastora ordenada y una oradora fantástica. Adoramos a las mujeres de la Iglesia Kamsar. ¡Son un grupo maravilloso de mujeres que tienen un profundo amor por el Señor!"



Cuba: El misionero Burliss Parker pide oraciones continuas por Cuba. Dios nos está abriendo puertas para ministrar significativamente al pueblo cubano. A través de David Bethany y Aaron Keller, se están enviando alimentos y materiales de construcción muy necesarios a Cuba. Por favor, oren para que el Señor provea los \$8000 necesarios para el contenedor de envío. También oren por Burliss, quien planea viajar a Kenia y Uganda. Él podrá ayudarlos a terminar la construcción de algunas iglesias de Biblia Abierta en cada país, además de atender otras necesidades. Gracias por sus donaciones, ya que están impulsando el reino de Dios en cada uno de estos países.

El director nacional, David Moreno, alaba a Dios por lo que ha estado haciendo en Cuba en los últimos meses. En marzo, celebraron su Tercer Congreso de Educación Cristiana en la Universidad Teológica de Sion. El congreso se centró en la educación transformadora, con la participación de más de 250 maestros de Biblia Abierta. Recibieron la capacitación necesaria para servir con excelencia en sus ministerios. En mayo, Misión Esperanza también realizó conferencias para pastores y líderes de iglesias de Biblia Abierta. Misión Esperanza sigue siendo una fuente de bendiciones y esperanza para Cuba. Finalmente, el ministerio infantil. Se está alcanzando a los niños mediante enseñanzas, actividades recreativas y distribución de alimentos. El poder de Dios se ha manifestado en sus vidas, mostrándoles el amor de Cristo de maneras tangibles y significativas.









Japón: El misionero M cKendre Veenstra pide oraciones mientras recauda fondos y se prepara para su próximo viaje a Japón. Busca la guía y dirección de Dios para los próximos meses.

Nigeria: El director nacional, Okon Obot, nos contó que el 17 de junio, hombres armados, presuntos pastores, atacaron la aldea de Yekwata, en el área de gobierno local de Guma, estado de Benue. Se ha informado de la muerte de más de 200 personas. Contamos con más de 70 Iglesias Biblia Abierta en el área de gobierno local de Guma, estado de Benue, en el centro-norte de Nigeria. Debido a este ataque, muchas personas, incluidos los miembros de nuestra Iglesia Biblia Abierta, han huido de sus hogares. Se han suspendido todas las actividades en las zonas afectadas.

La semana siguiente, en el estado de Nasarawa, vecino de Benue, uno de nuestros pastores, el pastor Benjamin Sawaan, director de distrito de las Iglesias Biblia Abierta de Dooga, fue atacado. Logró escapar con varios machetes. El pastor Benjamin comentó que, sin su hermano y los soldados que acudieron a rescatarlo, habría muerto. En el estado nororiental de Kebbi, 200 personas murieron la semana pasada. El 20 de junio, se produjo una explosión en el estado de Kano y el temor aumenta. La convención de mitad de año de Biblia Abierta en los estados del norte de Nigeria se canceló por motivos de seguridad. Por favor, oren por nuestros pastores e iglesias en Nigeria, especialmente en el norte del país.



Ofrenda de Cosecha Global 2024-2025:

¿Te unirías al equipo de **Multiplicar Francia** y donar una ofrenda que ayude a nuestros pastores a alcanzar sus comunidades? Nuestra prioridad será proporcionar fondos para que el liderazgo de Open Bible en Francia pueda plantar más iglesias y difundir el Evangelio de Cristo.

Puedes hacer donaciones en línea en <u>openbible.org/MultiplyFrance</u> o enviando un cheque a nombre de Open Bible Churches, escribiendo "Multiply France" en la línea de notas, a nuestra dirección que aparece a continuación.